
第 112回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日  時  平成 25年 10月 17日（木） 14：00～15：20 

 

Ⅱ 出席者 議  長 永田学長 

評 議 員 東、阿江、清水、BENTON、吉川（晃）、大田、五十嵐、石隈、池田、稲垣、 

指田、金保、伊藤、赤根谷、一谷、佐藤、安信、西川、原、真田、柴田、 

坪井、猿渡、金谷、高木、宮本、中川、玉川、吉川（裕）、松本、中山、辻中、 

德永、井上、齋藤、梅村、池田、濱名 

代   理 山部 数理物質科学研究科副研究科長（秋本 数理物質研究科長） 

 

Ⅲ 議 題 

〔審 議〕 

1 筑波大学組織及び運営の基本に関する規則及び同施行規程の一部改正に 

ついて --------------------------------------------------------------- 〔審議 1資料〕 

2 筑波大学教員の任用手続等に関する規則等の一部改正について ----------- 〔審議 2資料〕 

3 「欧州事務所」ボルドーオフィスの設置及び設置に伴う海外拠点規則の 

一部改正について ----------------------------------------------------- 〔審議 3資料〕 

4 平成 26年度学年暦について ------------------------------------------ 〔審議 4資料〕 

5 学群入学試験実施に伴う授業の臨時休業措置等について ----------------- 〔審議 5資料〕 

6 国立大学法人筑波大学と公益財団法人日本アンチ・ドーピング機構との連携 

及び協力に関する協定の締結について ----------------------------------- 〔審議 6資料〕 

 

〔報 告〕 

1 第 65回経営協議会について ------------------------------------------ 〔報告 1資料〕 

2 平成 25年度博士課程教育リーディングプログラムの申請結果について ---- 〔報告 2資料〕 

3 ビジネス科学研究科法曹専攻（専門職大学院）に係る認証評価について --- 〔報告 3資料〕 

4 平成 24年度財務経営レポートの公表について ------- 【一部席上配付資料】〔報告 4資料〕 

5 筑波大学環境報告書 2013年について -------------------------------- 〔席上配付資料〕 

6 筑波キャンパス CO2排出量・エネルギー使用量実績（9月分)について ----- 〔報告 6資料〕 

7 平成 25年度防災訓練について ---------------------------------------- 〔報告 7資料〕 

8 「サイエンス・フロンティアつくば 2013-先端科学・技術をビジネスへ-」の 

開催について ------------------------------------------------------- 〔席上配付資料〕 

9 TSUKUBA SPORTS NEWS FLASH（VOL.25）について ---------------------- 〔席上配付資料〕 

 

Ⅳ 議 事 

 〔審 議〕 

1  審議 1資料に基づく審議の結果、原案どおり承認された。 

 

2  審議 2資料に基づく審議の結果、原案どおり承認された。 

なお、同規則第 11 条第 2 項の規定する「学長が必要と認める場合には、別途審査機関を設置し

て審査を行うことができる。」は、｢研究戦略イニシアティブ推進機構｣を想定していることが確認

された。 



 

3  審議 3資料に基づく審議の結果、原案どおり承認された。  

また、「事務所」、「オフィス」及び「プチオフィス」の設置基準について、今後検討を行う旨の

説明があった。 

 

4 ～6 審議 4資料から同 6資料に基づく審議の結果、それぞれ原案どおり承認された。 

 

7 学長から、スーパーグローバル大学事業について、グローバル人材育成のためには教育システ

ム及び学生支援システムの改革が骨子となることから、教育担当副学長及び国際担当副学長の下、

全学的な検討委員会を立ち上げる旨の提案があり、承認された。 

また、国際部及びグローバル・コモンズ機構の業務の見直しを進めており、今後改組したい旨

の説明があった。 

 

 〔報 告〕 

1 ～4 報告 1資料から同 4資料に基づき、それぞれ報告があった。 

 

5 席上配付資料に基づき、発行について報告があった。 

 

6  報告 6 資料に基づき、中央体育館竣工による稼働率の上昇に伴って電気使用量の増加が見込ま

れることから、より一層の節電に協力願いたい旨の要請があった。 

 

7  報告 7資料に基づき報告があった。 

 

8 ～9 席上配付資料に基づき、それぞれ報告があった。 

 

10 教員免許状更新講習の講習科目開設に当たり、今後、関係組織あてに計画案の作成を依頼する

旨の案内があった。 

 

11 日本学生支援機構が行っている平成 26 年度海外留学支援制度奨学金募集について、申請依頼

があった。 

以上 


